

Mitteilungen 01/2024

Liebe Gemeindemitglieder

Wir möchten es nicht versäumen, Sie aus dem alten Kalenderjahr zu verabschieden und über die letzten Aktivitäten der Primarschule Dachsen im Jahr 2023 zu informieren.

Pünktlich zum ersten Advent schneite es bis in tiefe Lagen. Der Bob wurde aus dem Keller geholt und für kurze Zeit konnten die Kinder die weisse Pracht auch mit den Klassen am Rebberghang geniessen.

Die winterliche Stimmung war dann auch in den Klassenzimmern zu spüren. Vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse wurden Adventsthemen aufgegriffen. Geschichten wurden gelesen, ein digitaler Adventskalender erstellt und zur Freude aller wurden wunderschöne Adventsfenster gebastelt, die unser Schulhaus zierten. Wir haben uns über die zahlreichen Besucher:innen gefreut, welche trotz regnerischem Wetter der Eröffnung beiwohnten und ein Glas Punsch oder Glühwein genossen haben.

Unser pädagogischer Schwerpunkt «Die Sprache Deutsch erleben und anwenden» kam auch bei «Bühne frei» im Dezember zur Anwendung. Es gab Klausgedichte und einen Rap und die DAZ-Kinder begrüsst ihre Mitschüler:innen in ihrer Sprache und wünschten ihnen ein schönes Weihnachtsfest. Zum Abschluss zeigten Lehrpersonen in Bücherstapel und Massband auf, wie viele Seiten wir als Schule mit dem Projekt «Lesefieber» schon gesammelt hatten. Das Ziel war gemeinsam 10'000 Seiten bis Weihnachten zu lesen.

Natürlich durfte auch im Dezember die Bewegung nicht fehlen. Die Kinder hatten einmal mehr die Möglichkeit, die KSS Eisbahn mit dem Sportbus zu besuchen. Ausserdem bietet die Primarschule auch in diesen Wintermonaten den freiwilligen Schulsport am Mittwochnachmittag an. Das Angebot findet sehr grossen Anklang. Es haben sich 25 Schüler:innen angemeldet und weitere 10 Kinder stehen auf der Warteliste.

Wir Mitglieder der Schulpflege möchten allen Mitwirkenden im Schulbetrieb, dem Hausdienst, dem Bibliotheksteam und dem Elternrat ganz herzlich für ihr grosses Engagement danken. Der Bevölkerung danken wir für das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen allen einen guten Start ins neue Jahr

17. Dezember 2023

Für die Primarschulpflege

Andrea Fisch
Mitglied der Primarschulpflege

Sabrina Meister
Präsidentin der Primarschulpflege